

**Judul** : Mendag Ingkar Janji  
**Tanggal** : Selasa, 22 Maret 2022  
**Surat Kabar** : Media Indonesia  
**Halaman** : 1

*DPR mendesak pemerintah memenuhi pasokan minyak goreng dengan harga terjangkau. Harga minyak goreng curah Rp14 ribu per liter ibarat dongeng.*

**RAHMATUL FAJRI**  
 rahmatul@mediaindonesia.com

**P**EPESAN kosong. Begitu ibaratnya pernyataan Menteri Perdagangan (Mendag) Muhammad Lutfi di depan Komisi VI DPR, Kamis (17/3), yang akan mengemukakan tersangka mafia minyak goreng, kemarin.

Dalam rapat kerja di parlemen itu Lutfi mengemukakan pemerintah tidak kalah dengan mafia minyak goreng dan memastikan mafia dibebaskan ke penjara. "Saya, kami pemerintah, tidak pernah mengalah apalagi kalah dengan mafia. Saya pastikan mereka ditangkap dan calon tersangka kanya diumumkan Senin (kemerin)," kata Lutfi dalam rapat kerja dengan Komisi VI DPR.

Akan tetapi, pernyataan Mendag itu bak kerupuk terpapar angin. Melempem ketika Polri memastikan belum ada tersangka mafia minyak goreng, Satgas Pangan Polri hingga kini belum berencana mengeksposnya.

"Belum ada (tersangka mafia minyak goreng) Satgas Pangan Polri belum fokus mengejar mafia pangan, termasuk minyak goreng. Kini tengah memusatkan perhatian pada pasokan dan stok minyak goreng," ujar Wakil Ketua Satgas Pangan Polri Brigjen Whisnu Hermawan.

Sebelumnya, Mendag mengaku telah menyerahkan nama-nama mafia minyak goreng ke polisi.

"Saya tidak mau sebut nama karena asas praduga tak bersalah. Namun, kami sudah temukan dan jumlahnya ribuan ton. Ada tiga tahap penimbunan minyak goreng dilakukan calon tersangka. Pertama, minyak curah subsidi dilarikan ke industri menengah atas. Kedua, minyak goreng curah subsidi dikemas ulang menjadi minyak goreng premium. Ketiga, minyak goreng curah subsidi dilarikan ke luar negeri. Jadi, tiga-tuganya ada calon tersangkanya," ungkap Lutfi.

Pada rapat kerja dengan Komite II DPD RI kemarin, Lutfi menyampaikan pernyataan bahwa yang akan mengemukakan tersangka mafia minyak goreng ialah Polri. Hanya, belum pasti apakah Polri membeberkan pelakunya hari ini (kemarin) atau

# Mendag Ingkar Janji



**ANTREAN WARGA:** Warga antri untuk membeli minyak goreng curah saat operasi pasar digelar di Pasar Induk Bau Serang, Banten, kemarin. Operasi pasar minyak goreng curah yang digelar perdana setempat bekerja sama dengan pihak distributor itu menyalurkan 5 ton minyak goreng curah yang dijual seharga Rp13 ribu per liter. Sementara itu, minyak goreng curah masih sulit di pasar tradisional dan harganya bisa mencapai Rp17 ribu-Rp20 ribu per liter.

besok (hari ini). "Mudah-mudahan hari ini (kemarin) Polri bisa mengemukakan dalam satu dan dua hari ini mengemukakan semua kecurangan tersebut," beber Lutfi.

### Bingung

Menunggu Godot. Begitu ibaratnya penantian masyarakat yang menginginkan harga minyak goreng normal kembali. Normal dalam arti terjangkau oleh kemampuan keuangan sebagian besar rumah tangga Indonesia. Namun, apa mau dikata, harapan warga itu tidak kunjung terpenuhi.

Di Tasikmalaya, Jabar, warganya suli memperoleh minyak goreng curah di pasar tradisional karena pasokan minim sehingga harganya melambung menjadi Rp20 ribu per liter.

Atik, ibu rumah tangga di Tasikmalaya, mengeluh karena harganya sudah Rp20 ribu per liter. "Kami tidak

mampu membeli di minimarket. Kami ingin pemerintah kembali menggelar operasi pasar minyak goreng curah."

Pada hal, rapat di Kantor Presiden, Selasa (15/3), memutuskan menyubsidi harga minyak goreng curah menjadi Rp14 ribu per liter di tingkat konsumen. Anggaran subsidi diambil dari kocek Badan Pengelola Dana Perkebunan Kelapa Sawit yang hingga Desember tahun lalu telah mengutip dana pungutan ekspor lebih dari Rp69 triliun.

Pedagang di pasar tradisional di Cirebon, Jabar, pun serbasalah dengan tingginya harga minyak goreng curah. Seperti pengakuan Aminah, pedagang di Pasar Harjamukti. "Saya menjual minyak curah Rp19 ribu per kg dan minyak goreng kemasan Rp24 ribu. Namun, harga minyak goreng kemasan naik lagi jadi Rp25 ribu. Saya bingung harus jual harga berapa."

Anggota Komisi VI DPR Andre Rosadi mewanti-wanti pemerintah agar memenuhi dan memastikan ketersediaan minyak goreng dengan harga terjangkau bagi masyarakat. "Menko Perekonomian mengatakan harga Rp14 ribu dan itu masih dongeng sampai sekarang," tegas Andre.

Bagi Ketua Pengurus Harian Yayasan Lembaga Konsumen Indonesia (YLKI) Tulus Abadi, kesalahan fatal pemerintah ialah membongkar pasang kebijakan minyak goreng. Aturan yang kerap berubah ubah dalam waktu singkat itu dinilai merugikan operator minyak goreng sekaligus konsumen.

"Subsidi terbuka seperti sekarang berpotensi salah sasaran karena minyak goreng murah diborong warga mampu. Akibatnya, masyarakat menengah bawah sulit mendapatkannya," jelasnya. (Syh/Mir/Ins/AD/LD/UL/TS/JL/MS/X-3)

### 3 Tahap Penimbunan Minyak Goreng

- Minyak curah subsidi dilarikan ke industri menengah atas.
- Minyak goreng curah subsidi dikemas ulang menjadi minyak goreng premium.
- Minyak goreng curah subsidi dilarikan ke luar negeri.

### Perkembangan Harga Minyak Goreng

Tanggal	Kemasan	Harga (Rp/liter)
■ 18/3	Curah	17.300
	Sederhana	20.100
	Premium	23.400
■ 21/3	Curah	17.700
	Sederhana	21.400
	Premium	24.800



### Beberapa Daerah dengan Harga Minyak Goreng Curah Tertinggi (Data 21 Maret 2022)

Daerah	Harga (Rp/liter)
■ Sulawesi Utara	23.075
■ Maluku Utara	21.650
■ Gorontalo	21.600



Sumber: Kemendag/Polri/Utang MI